

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Prater- und Eissaison eröffnet

Das Wetter spielte beim Saisonauftakt des Wiener Wurstelpraters perfekt mit – die Frühlingstemperaturen lockten auch gleich die ersten Gäste ins Gasthaus Schweizerhaus, das nicht nur für sein Bier, sondern auch für seine Schweinsstelzen weit über die Stadtgrenzen hinaus berühmt ist. Für Nervenkitzel ist 2011 jedenfalls gesorgt: Neben einer 4,5 Meter hohen Schaukel namens „Schwarze Mamba“ zählt „Speed Fire“ zu den neuen Attraktionen des Vergnügungsparks. Dabei werden über zwei Pendelarme je sechs Personen auf zwölf Meter Höhe gehievt und mit wilden Drehungen in die Luft gewirbelt. Apropos: Auch die Eissaison ist schon eröffnet. Am Dienstag sperrte etwa Wiens bekanntestes Eisgeschäft auf dem Schwedenplatz auf. Bild: SN